

**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
PROGRAM STUDI KESEJAHTERAAN SOSIAL**

Skripsi, 28 Agustus 2023

Dias Amalia Haryanto

**PERAN ORANG TUA DALAM MENGATASI KECANDUAN
GADGET PADA ANAK USIA DINI STUDI KASUS di RT. 002
RW. 01 Pondok Pucung, Tangerang Selatan**

XIV + 99 Halaman + 2 Gambar + 3 Tabel + 7 Lampiran

ABSTRAK

Gadget adalah salah satu benda elektronik yang sudah menjadi peranti khusus yang harus dimiliki oleh setiap makhluk sosial, karena dengan adanya *gadget*, semua masalah atau urusan lebih dapat diselesaikan dengan mudah dan cepat. Kecanduan merupakan suatu aktivitas atau substansi yang dilakukan berulang-ulang kali dan dapat menimbulkan efek negatif. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran orang tua dalam mengatasi kecanduan *gadget* pada anak usia dini studi kasus di RT.002 RW.01, Pondok Pucung, Tangerang Selatan. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori dari Kwon, 2013. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Menganalisis data dengan cara reduksi data, penyajian data, dan rangkuman. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa peran orang tua dalam mengatasi anak kecanduan *gadget* dengan fokus kepada peran serta upaya dari orang tua itu sendiri. Dimana orang tua harus dapat mengawasi serta mengkomunikasikan hal tersebut ke anak dengan baik, agar anak pun dapat mengerti dan paham. Mengawasi disini dimaksudkan untuk selalu mengontrol apa yang anak lakukan terhadap *gadget*-nya serta apa saja yang diakses oleh anak. Dan mengkomunikasikan dimana orang tua dapat membicarakan hal-hal mengenai *gadget* agar anak dapat tahu mana yang boleh dan mana yang tidak. Jadi anak akan paham tentang penggunaan *gadget* yang sehat dan tepat agar tidak dapat menimbulkan hal negatif dan justru dapat menghasilkan dampak yang positif.

**Daftar Pustaka : 34 Buku, 21 Jurnal, 2 Internet
Kata Kunci : Peran, Orang tua, Kecanduan, *Gadget*, Anak**